
 

SOCIÉTÉ DE PARENTS DE L’ÉCOLE PUBLIQUE 
GABRIELLE-ROY 

 
RÉUNION DU 10 OCTOBRE 2017 

 
 
 

Procès-verbal 
20h28 

 
Présents: 

 
Heather Coleman 
Saley Abdou 
Colin Bergeron 
Marc Parisien 
Héloïse Plante  
Yannick Vienne  
Nathalie Viens 
Iain Ilich 
Vincent Bouchard 
Mourad Ferdaoussi 
Mathieu Martin-Leblanc 
Ndèye Fatou Ngom  
Chantal Londji Dang 
 

 
Absents: Diana Stralberg, Medhi Abdennadher, Noma Bawa, Bigué Ndao 

 
 
1. Ouverture de la réunion, reconnaissance du territoire autochtone et mot de bienvenue 
 
Bonsoir, 
 
Brève introduction du plan de ce soir. 
 
2. Adoption de l’ordre du jour 
 
Les points 6.2, 6.3, 6.6 et 6.7 seront reportés à la prochaine réunion. 
 
Proposé par Heather tel que modifié, appuyé par Saley.  
 
2.1 Élection de l’exécutif 
 
Nathalie préside les élections 

 



 

 
Président : Héloïse Plante 
Vice-président : Yannick Vienne 
Secrétaire : Colin Bergeron 
Trésorier : Saley Abdou 
Conseiller : Heather Coleman, Diana Stralberg, Vincent Bouchard, Iain Ilich, Mehdi 
Abdennadher, Ndèye Fatou Ngom, Noma Bawa, Mathieu Martin-Leblanc, Bigué Ndao. 

 
Colin propose que ces personnes forment le conseil d’administration de la Société des Parents 
de l’École Gabrielle Roy, appuyé par Marc. Adopté à l’unanimité. 

 
[ENGLISH TRANSLATION 
 
2.1 Election of the executive 
 
Nathalie chairs the elections 
 
President : Héloïse Plante 
Vice-President : Yannick Vienne 
Secretary: Colin Bergeron 
Treasurer : Saley Abdou 
Councillors: Heather Coleman, Diana Stralberg, Vincent Bouchard, Iain Ilich, Mehdi 
Abdennadher, Ndèye Fatou Ngom, Noma Bawa, Mathieu Martin-Leblanc, Bigué Ndao. 
 
Colin moves adoption of the slate of candidates, seconded by Marc. Carried unanimously.] 
 

 
3. Adoption du procès-verbal 
 
Proposé par Yannick, appuyé par Héloïse.  
 
4. Mot de l’ancienne présidente 
 
Septembre fut occupé avec les activités de la rentrée. Beaucoup de familles ont participé aux 
activités. Nous n’avons pas gagné d’argent avec le BBQ. Un bon nombre de parents sont 
venus à l’AGA où les statuts et règlements furent adoptés. Il reste à mettre la version au 
propre, traduire et faire approuver par AGLC. Bon succès de la levée de fonds Chapters. Il 
faudrait partager la liste de subventions créée l’année dernière. Nous avons reçu 1,300 $ pour 
créer un carnaval. Il faudrait écrire une lettre de remerciement. Tous les parents sont invités à 
partager les moyens de financement dont ils ont connaissance. Nous finançons, en autre, les 
petits déjeuners, les livres dans les salles de classes, les sorties scolaires. 
 
5. Mot du trésorier 
Compte courant: 84,380.39 $ au 10 octobre (80,000$ pour le parc), +775$ du BBQ 
 

 



 

Compte casino: 38,045.98 $ au 10 octobre. Ce montant devra être divisé en 2 pour les 2 
années. 
 
D’autres dépenses pour le BBQ seront à couvrir. Il faudrait faire un budget pour cette année, 
établir les priorités. Le 76,000$ du Casino 2017 fut divisé en 2 pour donner la moitié à MJ.  
 
Fatou propose que l’on retire Heather des signataires autorisés à nos deux comptes à Servus 
Credit Union et que l’on ajoute Héloïse pour que les signataires sur les deux comptes soient 
Héloïse, Yannick et Saley.  Appuyé par Saley. Adopté à l’unanimité. 
 
[ENGLISH TRANSLATION 
Fatou moves that we removes Heather’s name from the list of signatories on both of our 
Servus Credit Union accounts and add Héloïse as signatory on both of these accounts so that 
Héloïse, Yannick and Saley will now be official signatories for both accounts. Seconded by 
Saley. Carried unanimously.] 
 
6. Affaires courantes 
 
6.1 BBQ,  
 
Le BBQ de la rentrée s’est bien passé, il faut maintenant régler les comptes. Héloïse demande 
si les enseignants et bénévoles paient. Normalement non. 
 
6.2 Financement Oilers 
 
Il est possible de participer à une activité de financement de 50:50 lors des parties de hockey 
Oilers ou Oil Kings. Il faut être enregistré en tant que société charitable et nous essayons 
d’obtenir la permission d’utiliser le permis du CSCN. La limite pour les applications est passée 
pour cette année, mais on doit s’organiser pour faire une demande pour l’an prochain. 
 
6.3 Cinéma 
 
Héloïse tentera d’organiser une soirée cinéma ou danse d’halloween le vendredi le 27 Octobre. 
 
6.4 Petits déjeuner 
 
Les petits déjeuners ont commencé en septembre. Un don des employés de Telus permet de 
débuter les PD un mois plus tôt que l’an passé. 
 
7. Fermeture 
 
Prochaine rencontre, 7 Novembre, 18h30. 
 
Fermeture de la réunion proposée par Heather, appuyée par Héloïse. 21h10 
 
 

 


